

## Ajay Priatna Kembali Jadi Tersangka

JAKARTA (IM) - KPK kembali menetapkan mantan Wali Kota Cimahi, Jawa Barat, Ajay M. Priatna sebagai tersangka kasus dugaan penerimaan gratifikasi dan pemberian suap terhadap mantan penyidik KPK Stepanus Robin Pattuju dan rekannya, Maskur Husain.

“Sudah (tersangka). Kalau tidak salah, itu kan pernah terungkap di sidangnya Robin Pattuju, suap ya. Mungkin itu, tetapi nanti pasti akan disampaikan ketika ditahan, belum kami omongkan juga,” kata Wakil Ketua KPK Alexander Marwata di Gedung Pusat Edukasi Antikorupsi KPK, Jakarta, Kamis (18/8).

Sementara itu, Plt. Juru Bicara KPK Ali Fikri mengungkapkan Ajay ditetapkan sebagai tersangka sebagaimana fakta-fakta hukum pada persidangan Robin dan Maskur. “Ditemukan adanya dugaan perbuatan pidana korupsi pihak lain. Sehingga setelah melalui proses penyelidikan dan ditemukan adanya kecukupan alat bukti,

maka KPK meningkatkan pada proses penyidikan,” kata Ali.

Dalam perkara eks penyidik KPK Stepanus Robin, Majelis Hakim Pengadilan Tipikor Jakarta pada 12 Januari 2022 telah memberikan vonis selama 11 tahun penjara ditambah denda Rp500 juta subsidi enam bulan kurungan dan ditambah kewajiban membayar uang pengganti senilai Rp2.322.577.000.

Robin dan Maskur mendapatkan Rp507,39 juta dari Ajay terkait penyidikan perkara bantuan sosial Kabupaten Bandung, Kota Bandung, dan Kota Cimahi.

Ajukan Ajay bernama Evodie Dimas Sugandy menyerahkan uang sejumlah Rp387,39 juta pada 15 Oktober 2021. Selanjutnya, Robin kembali menerima uang senilai Rp20 juta dari Ajay pada 24 Oktober 2020, sehingga total uangnya sebanyak Rp507,39 juta. Uang tersebut kemudian dibagi dua, yaitu Robin mendapat Rp82,39 juta dan Maskur Husain memperoleh Rp425 juta. ● yy

## Koperasi Kohippci Bantu Eksistensi Pedagang Pasar Cikapundung

BANDUNG (IM) - Pengusaha mikro, kecil dan menengah acap kali kesulitan memperoleh permodalan. Padahal, modal yang dibutuhkan tidak terlalu besar.

Akibatnya, banyak pelaku Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) yang terjerat rentenir. Hal itu juga yang sempat dialami sejumlah pedagang Pasar Cikapundung Kota Bandung.

Beruntung para pedagang membentuk Koperasi Pedagang Pasar Cikapundung (Kohippci). Koperasi ini telah berdiri sejak 1982 dengan 572 anggota.

Serikat Pedagang Pasar Cikapundung menginisiasi langsung berdirinya Kohippci di Pasar Loak Cikapundung yang semula berlokasi di Kawasan Eks LP Bancu.

Kemudian koperasi mendirikan pasar yang lebih permanen di Pasar Cikapundung Baru. Pendirian Kohippci ini terbukti mampu meminimalisir anggota dari jerat rentenir.

“Dalam aspek permodalan, alhamdulillah beberapa tahun terakhir Kohippci tidak tergantung kepada modal dari pihak ketiga, tapi memanfaatkan modal sendiri,” kata Ketua Kohippci, Aziz Soleh, dilansir dari laman Humas Kota Bandung, Kamis (18/8).

Menurutnya, peran Kohippci menjadi penting dan strategis karena bisa menjadi organisasi bisnis. Apalagi basis keanggotaan yang solid serta kebersamaan yang tinggi bagi sesama anggotanya.

“Alhamdulillah, sejauh ini sepertinya anggota Kohippci sudah nyaman. Anggotanya juga majemuk, rasa memiliki besar.

Tanggung jawab anggota kepada koperasi tetap terjaga dengan baik,” ujar Aziz.

Aziz mengungkapkan, Kohippci sudah menangani berbagai kebutuhan anggotanya, mulai dari pinjol rentenir dan lainnya. “Selain membantu anggota dalam aspek permodalan atau pengembangan usaha, Kohippci juga selalu membantu anggota dalam aspek lainnya. Seperti kebutuhan biaya pendidikan, menyelesaikan masalah utang piutang dengan pihak lain yang sangat memberatkan anggota kita, seperti pinjol, rentenir, dan lainnya,” ungkapnya.

Sistemnya dengan simpanan pokok masing-masing Rp100.000, simpanan wajib Rp30.000 per orang per bulan. Dana tersebut kemudian dimanfaatkan untuk sesama anggota Koperasi yang terbagi menjadi 2 kelompok usaha yakni kelompok usaha elektronik dan kelompok usaha mekanikal.

“Persyaratan administratifnya hanya KTP dan KK. Lalu memenuhi kewajiban keuangan simpanan pokok, simpanan wajib, dan iuran lainnya, serta sesuai dengan aturan koperasi pasar,” jelasnya.

Menurut Aziz, meski pandemi Covid-19 telah mengakibatkan sejumlah pasar ditutup, tanggung jawab anggota Kohippci kepada koperasi sangat peka. “Di dua tahun lalu saat pandemi, semangat anggota untuk membayar iuran ini cukup tinggi dibuktikan dengan grafik yang cukup stabil,” ungkapnya. ● pp

IDN/ANTARA



### LOMBA UNTUK HUT RI DI SEKOLAH

Sejumlah siswa mengikuti lomba balap kelereng di RA Ar-Rahmah, Desa Laladon, Ciomas, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Kamis (18/8). Kegiatan berbagai lomba seperti makan kerupuk, balap kelereng dan balap memasukkan air ke dalam botol tersebut dalam rangka memeriahkan peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia.

## 27 SD Ramaikan Lomba Kemerdekaan Korwil Disdik BP Mandoge Asahan

ASAHAN (IM) - Sebanyak 27 Sekolah Dasar (SD) se-Kecamatan Bandar Pasir Mandoge meramaikan perlombaan olahraga kemerdekaan HUT ke-77 Republik Indonesia (RI) yang digelar Koordinator wilayah (Korwil) Dinas Pendidikan (Disdik) Kecamatan Bandar Pasir Mandoge, Kabupaten Asahan.

Korwil Disdik Kecamatan Bandar Pasir Mandoge, Andi Rusada Sitorus S. Pd menyebutkan pihaknya telah melakukan perlombaan untuk memeriahkan HUT ke-77 RI di lapangan UPTD SDN 016528. Kegiatan tersebut sangat antusias diikuti oleh para pelajar, pasalnya sudah 2 tahun kegiatan tidak dilakukan disebabkan Covid-19. “Puji Syukur, tahun ini kita sudah dapat merayakan kemerdekaan dengan berbagai kegiatan dengan meriah. Hal ini kita lakukan agar anak-anak semangat mengikuti hari kemerdekaan. Meskipun begitu kita juga tetap menjaga kesehatan,” ujarnya, Kamis (18/8).

Andi yang didampingi ketua panitia, Hotman Napitu S.Pd, Sekretaris, Messi Sinaga S.Pd dan Bendahara, Phoides Samsir S.Pd menjelaskan perlombaan yang dilakukan yakni lomba

lari goni putra dan putri, lomba lari 100 meter putra dan putri, lomba baw kelereng gunakan sendok putra dan putri. “27 Sekolah ini terdiri dari negeri dan swasta,” ujarnya.

Adapun yang keluar sebagai juara bawah kelereng yakni Juara I, Yuda dari SDN 010112, juara II, Jikri Maulana dari SDN 016404, juara III, Obie dari SDN 014733. Sedangkan Putri Juara I, Esmera Sinurat dari SDS PKMI, juara II, Rini dari SDN 010112 dan juara III, Oza Akira dari SDN 014731.

Lari goni putra juara I, Adrian dari SDN 014733, juara II, Aris Firmando dari SDN 014732, juara III, Andika Wardana dari SDN 017123. Sedangkan Putri: juara I, Riz Meysa dari SDN 014731, juara II Maylani dari SDN 014733, juara III, Suryani Cairani dari SDN 014732. Untuk Lari 100 m putra juara I, Dedi Setiawan dari SDN 018090, juara II, Satria Tambunan dari SDN 017724, juara III Rajuddin Sinaga dari SDN 016531. Sedangkan Putri: juara I, Rhaysa Evi Amelia dari SDS SPR, juara II, Dasma dari SDN 015902, juara III, Windi Angreani dari SDN 016526. ● pra

# 8 Nusantara



IDN/ANTARA

### PAWAI PEMBANGUNAN HUT RI DI JAMBI

Peserta Pawai Pembangunan melintasi Jalan Raden Pamuk, Pasar Jambi, Jambi, Kamis (18/8). Pawai yang diikuti sekitar 80 kelompok dari instansi, sekolah, kesenian dan komunitas itu digelar untuk menyemarakkan peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan RI.

## Perkuat Keamanan Siber, Pemkot Bandung Gandeng Perusahaan Teknologi Korea

“Ikhtiar kami memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Kami butuh dukungan dari semua pihak dan terus berinovasi. Teknologi terus berkembang, dengan ditangani ahli di bidangnya, kami yakin sistem kami akan aman dari serangan siber. Semoga berkelanjutan, kerja sama lain selama menguntungkan, kami sangat terbuka,” tutur Yana Mulyana.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Bandung gencar mentransformasi layanan secara digital. Untuk itu, Pemkot Bandung menjalin kerja sama dengan perusahaan keamanan sistem yang berinduk di Korea, Steal Alien Indonesia. Hal itu dilakukan untuk menjaga, meningkatkan dan memperkuat keamanan siber.

Wali Kota Bandung, Yana Mulyana mengatakan, Kota

Bandung merupakan barometer smart city di Indonesia dengan berbagai aplikasi yang dibangun. Maka, permasalahan kerentanan kewanibawaan siber ini merupakan bagian yang menjadi perhatian Kota Bandung.

“Apalagi selama pandemi kami membuat berbagai aplikasi untuk mengurangi interaksi langsung. Itu rentan terhadap serangan siber, maka perlu perlindungan terhadap serangan

siber. Kami berterima kasih Steal Alien telah memberikan dukungan,” kata Yana di Balai Kota Bandung, seperti dikutip dari laman Humas Pemkot Bandung, Kamis (18/8).

“Transformasi digital yang telah lakukan dapat terus dikembangkan dan memenuhi standar internasional demi kelancaran layanan internal dan layanan publik Pemkot Bandung,” tambahnya.

Ia berharap, kerja sama yang terjalin dapat berkelanjutan dan memberikan manfaat yang luas terutama untuk pelayanan terhadap masyarakat. “Ikhtiar kami memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Kami butuh dukungan dari semua pihak dan terus berinovasi. Teknologi terus berkembang, dengan ditangani ahli di bidangnya, kami yakin sistem kami akan aman dari serangan siber. Semoga berkelanjutan, kerja sama lain selama menguntungkan, kami sangat terbuka,” tuturnya.

Sementara itu, Kepala Di-

nas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kota Bandung, Yayan Ahmad Brilyana mengatakan, keamanan informasi dan siber merupakan rangkaian penilaian Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE). “Salah satu penilaian adalah kewanibawaan aplikasi, kita hanya mendapatkan level 1. Mudah-mudahan dengan adanya kerjasama ini bisa meningkatkan nilai SPBE ke level 4,” ujarnya.

Lebih lanjut, Yayan mengatakan kerja sama ini berlangsung selama 2 tahun dengan nilai manfaat sebesar Rp1,8 miliar. “Kami menyambut baik pemanfaatan PenTest dan pemberian lisensi keamanan sistem selama 2 tahun dari Steal Alien Indonesia untuk membantu kami dalam keamanan sistem. Nantinya, bersama-sama menjaga keamanan informasi. Menemukan kerentanan dan resiko keamanan siber pada aplikasi dimiliki oleh Pemkot Bandung yaitu sadayana dan surat online,”

imbuhnya.

Di sisi lain, Direktur Utama PT. Steal Alien Indonesia, Hyuk-jae Hong mengatakan, kerja sama ini merupakan langkah awal untuk meningkatkan keamanan siber di Indonesia.

“Sebuah kehormatan mendukung keamanan siber di kota Bandung. Langkah awal komitmen kami untuk berkontribusi terhadap kewanibawaan siber di Indonesia khususnya di Kota Bandung,” katanya.

Steal Alien Indonesia merupakan perusahaan keamanan sistem yang berinduk di Korea dan telah banyak digunakan oleh perusahaan besar korea maupun pemerintahan Korea.

Kerja sama yang dijalin dengan Pemkot Bandung adalah pemberian pemanfaatan PenTest untuk dua aplikasi yaitu Aplikasi Sadayana dan Surat Online serta pemberian Lisensi AppSuite sebagai Security Solution Aplikasi Kota Bandung. ● dot

## Pemkot Yogyakarta Siap Susun Strategi Jangka Panjang Kendalikan Inflasi

YOGYAKARTA (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta mendorong seluruh instansi yang masuk dalam Tim Pengendali Inflasi Daerah untuk bersama-sama menyusun strategi pengendalian inflasi yang tidak hanya merespon dinamika sesaat tetapi mampu diterapkan sebagai strategi jangka panjang.

“Ada beberapa poin penting dalam pengendalian inflasi daerah yang perlu menjadi fokus perhatian agar kondisi inflasi di Yogyakarta benar-benar terkendali. Salah satunya penyusunan strategi jangka panjang,” kata Sekretaris Daerah Pemerintah Kota Yogyakarta Aman Yuridijaya saat FGD Pengendalian Inflasi di Yogyakarta, seperti dilansir Antara, Kamis (18/8).

Menurut dia, sebagian besar kebijakan inflasi yang disusun saat ini lebih ditujukan untuk merespon kondisi atau dinamika pasar yang biasanya bersifat sesaat.

Oleh karenanya, lanjut dia, dibutuhkan strategi jangka panjang sebagai road map pengendalian inflasi daerah yang bisa disusun berdasarkan hasil riset pola konsumsi masyarakat di Kota Yogyakarta. “Kelompok masyarakat di Kota Yogyakarta cukup beragam dan ada tambahan dari mahasiswa

luar daerah hingga wisatawan yang datang. Tentunya, perilaku konsumsi mereka juga berbeda-beda sehingga perlu dilakukan kajian secara menyeluruh,” katanya.

Sebagai kota konsumen, Aman menyebut, distribusi barang yang lancar untuk memenuhi kebutuhan konsumen di Kota Yogyakarta menjadi faktor penting untuk pengendalian inflasi. “Jika distribusi lancar, maka pasokan barang di Kota Yogyakarta akan terjaga dan harga di pasar bisa dikendalikan. Perlu diingat bahwa tiga pasar tradisional di Kota Yogyakarta ditetapkan sebagai barometer pemantauan inflasi,” katanya.

Kenaikan harga bahan pokok di ketiga pasar tradisional tersebut, Pasar Beringharjo, Kranggan, dan Demangan otomatis akan mempengaruhi tingkat inflasi secara umum di seluruh DIY. Keberadaan kios Segoro Amarta di Pasar Beringharjo, Kranggan, dan Demangan juga perlu dikuatkan kembali sebagai dukungan psikologis untuk pengendalian harga bahan kebutuhan pokok di pasar tradisional.

Edukasi kepada konsumen, lanjut Aman, juga diperlukan sehingga konsumen tidak lagi tergantung hanya pada satu jenis bahan kebutuhan pokok

saja karena akan memicu inflasi jika suatu saat terjadi kelangkaan untuk produk tersebut.

Pendekatan di sektor pegakan pasar yang dibutuhkan agar penetapan harga bahan pokok tidak menjadi monopoli salah satu pihak saja,” katanya.

Ia berharap, strategi pengendalian inflasi daerah bisa disusun sesegera mungkin untuk menghadapi dinamika pasar yang berpotensi memicu inflasi lebih tinggi pada triwulan ketiga dan keempat 2022.

Berdasarkan data Bappeda Kota Yogyakarta, tingkat inflasi di Kota Yogyakarta hingga Juli mencapai 5,7 persen atau melebihi inflasi nasional sebesar 4,94. Faktor penyebab utama adalah peningkatan harga untuk komoditas makanan, minuman, dan tembakau.

Selain itu, BI juga mencatat pergerakan grafik inflasi di Kota Yogyakarta biasanya akan mengalami kenaikan pada pertengahan dan akhir tahun bertepatan dengan libur sekolah dan libur akhir tahun atau saat puncak kunjungan wisata ke Yogyakarta.

Grafik inflasi akan mengalami penurunan pada Maret-April saat panen raya serta pada Agustus-September dan kembali berangsur naik hingga akhir tahun. ● pur



IDN/ANTARA

### WISATA SEJARAH RUMAH SOEKARNO KECIL

Pengunjung mengamati ruangan di rumah masa kecil Bung Karno yaitu Situs Persada Soekarno, Desa Pojok, Kediri, Jawa Timur, Kamis (18/8). Rumah masa kecil presiden pertama Republik Indonesia tersebut menjadi tempat wisata sejarah bagi pengunjung dari berbagai daerah.